



Mardi 16 janvier, les élèves de 3^e présenteront leurs oraux de stages.

Entre 13h30 et 15h 30.

publié le 16/01/2024

Descriptif :

C'est l'heure de se lancer dans le grand bain des oraux !

Les élèves de 3^e vont donc faire l'expérience de leur premier "grand" oral.
Ils vont donc faire un retour et un bilan de leurs périodes de stages de décembre.
Nous leur souhaitons à toutes et tous bon courage et bonne chance !



Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.